

## 新任職員紹介

はじめまして。

3月に東京の大学を卒業しました。松本出身なので、地元で働くことができ嬉しく思います。

趣味は音楽鑑賞です。

ピアノとギターを弾くことができます。

社会人1年目、まだまだ未熟ですが、子どもたちと一緒に成長していきたいと思っています。

よろしくお願いいたします。



今年度は、フレッシュな3名の職員を新たに迎え、計37名の職員で子どもたちの支援にあたります。よろしくお願いいたします。

はじめまして! 4月からぼぶらの木を担当しています。

新社会人になり早1か月。まだ慣れないことばかりですが、中学から続けている吹奏楽と同じように“継続は力なり”の精神で頑張っていきたいと思っています! よろしくお祈りします!



4月から一時預かり所で子どもたちの生活支援をしています。3月に大阪から長野に引っ越してきました。大阪について気になることがあれば気軽に声をかけてください。おもしろいことは言えませんが、関西人パワーで明るく元気に頑張ります!!! ほな、よろしゅう頼みます~ (それではよろしくお願いいたします)



## 一時預かり所 1年目の歩み

令和3年12月に松本児童園一時預かり所を開設してから1年半がたちました。

児童相談所からの委託による一時保護、市町村からの委託によるショートステイ、里親委託児を一時的に預かるレスパイトの機能を有し、一時的にお預かりした子どもの生活支援をしています。

これまで約170名の利用がありました(3月31日現在)。

一時保護を最優先に受け入れているため半数以上が一時保護の利用です。

現在、児童園では松本市、塩尻市、安曇野市、大町市、池田町、山形村、筑北村、松川村、白馬村、生坂村、朝日村と子どもショートステイ事業の契約をしています。市町村からの委託を受け、疾病・出産・看護・仕事上の都合等により、子どもの養育が一時的に困難になったご家庭の子どもをお預かりしています。

一時預かり所の定員を最大7名とし、可能な限り地域のニーズに応えられるよう受け入れ態勢を整えています。ショートステイの需要も高く、すべての依頼を受けられていないというのが現状です。

子どもの入れ替わりが頻繁にあり、かつさまざまな事情を抱えた子どもたちが共同生活を送っています。慣れない環境での生活なので、不安な気持ちや寂しい気持ちに寄り添いながら、子どもたちが安心安全に過ごせるよう心掛けて対応しています。

松本空港ロータリークラブのみなさん ありがとう

# 神戸旅行

令和5年3月27～28日に、松本空港ロータリークラブ様のご厚意により、児童14名、職員6名で神戸旅行に行ってきました。

旅行に行くこと、飛行機に乗ること、ホテルに泊まることなど、初めて経験する子どもが多く、子どもたちを一步外にある素敵な世界に連れて行っていただきました。帰ってきてからも、「幸せな2日間だったね」「ずっと旅行が続いてほしいな」「また飛行機に乗りたい」と、旅行の余韻に浸っている子どもたち。この2日間が子どもたちにとって、とても幸せな時間であったことが伝わってきました。

松本空港ロータリークラブのみなさん、素敵なお招待ありがとうございました!!

## 1日目

松本空港から飛行機に搭乗し、神戸空港へ。初めての空の旅へ出発!! 搭乗する前からワクワクドキドキ!! 離陸の際には大きな歓声が上がりました。そして、あっという間に神戸空港に到着。目の前には瀬戸内海が広がり、大きな工場が立ち並び神戸の街並みを目にし、住み慣れた松本の風景との違いに子どもたちは目を輝かせていました。



お昼は、南京町にて中華コース料理を堪能!! 回る中華テーブルでの食事を体験することができました。

その後、北野異人館街にある神戸トリックアート不思議な領事館に行きました。神戸牛の下敷きになっちゃったり!? ワイングラスに閉じ込められちゃったり!? そんな不思議なトリックアートの世界に子どもたちは大喜び!!

たくさん写真を撮ってご満悦の子どもたちでした。

atoa(水族館)では幻想的な世界に感動!! 水族館ならではのぬいぐるみをお土産として購入し、児童園に帰ってきてからベッドで一緒に寝ている子どもたちです。ぬいぐるみを見ると、旅行の楽しかった思い出がよみがえってくるね!



そして、夕食はなんとバイキング!! 好きなものを口いっぱい頬張る子どもたち。幸せだったね!

ホテルに着くと、大きなベッドに大興奮!! 一斉にベッドにダイブする子どもたちの姿が微笑ましかったです。ユニットバスも子どもたちにとっては初めての経験でした。

ホテルの窓からきれいな神戸の夜景を見ながら、子どもたちと思い出話に花を咲かせました。



## 2日目

明石海峡大橋を渡り、淡路島へ!

午前中は、ニジゲンノモリというテーマパークに行きました。

淡路島の自然と、マンガやアニメ、ゲームの2次元コンテンツを融合させたテーマパークでした。ドラゴンクエスト、NARUTO、クレヨンしんちゃんのグループに分かれ、各々好きなアトラクションを楽しみました。桜もちょうど満開に咲いており、春のぽかぽか陽気の中、思う存分、体と頭を使って、楽しい時間を過ごすことができました。

午後は、バンドー神戸少年科学館に行き、プラネタリウムを見ました。プラネタリウムの圧倒的な世界観に感動!! 子どもたちは、そこで販売している宇宙食をお土産で買うことを楽しみにしており、無事購入でき、大喜びでした。



～旅行の記念にみんなでパシャリ! 楽しい2日間だったね!～